



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N°324-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Inscritos para III concurso internacional de pintura rápida en Cajamarca sigue en aumento

Certamen, que tiene más de 50 mil soles en premios, se realizará el 27 y 28 de setiembre en centro histórico de la ciudad del Cumbe.

172 artistas, tanto peruanos como extranjeros, se lograron inscribir hasta el medio día del lunes 16 de setiembre para participar en el III Concurso Internacional de Pintura Rápida, que organiza el Gobierno Regional Cajamarca junto a la Escuela Superior de Formación Artística Pública “Mario Urteaga Alvarado”.

Según el portal web del Gobierno Regional Cajamarca, hay 157 inscritos en la categoría A (artistas peruanos y extranjeros) y 15 en la categoría B (artistas de la región Cajamarca), con lo que sube la expectativa de este acontecimiento cultural que se desarrollará el 27 y 28 de este mes en el centro histórico cajamarquino.

Entre tanto las calles: Belén, Amalia Puga, Comercio y Jirón el Batán lucen embanderadas con mensajes alusivos a este concurso internacional que lleva el nombre de uno de los artistas más representativos de la ciudad del Cumbe.

Daniel Cotrina Rowe, docente de artes plásticas de la Escuela “Mario Urteaga Alvarado”, dijo que están coordinado con varias escuelas y colegios a fin de formar caravanas estudiantiles que hagan un recorrido por el centro histórico de la ciudad, donde estarán los artistas representando distintos espacios en sus correspondientes lienzos.

Comentó que aunque el concurso está destinado para una visión paisajista-urbana, lo que se quiere con este tipo de certámenes es que en Cajamarca se vaya generando una propuesta artística moderna y sólida. Por ello están conversando con autoridades que ven el tema de la cultura en el gobierno regional, para que a través de una ordenanza se perpetúe este concurso, donde se comparte -además de pinceles y colores- la visión, el sentimiento y hasta la esperanza de los que se dedican a la pintura.

Cotrina Rowe informó que el 25 de setiembre será la conferencia de prensa para presentar oficialmente este concurso, que tiene como jurado calificador a Pablo Rubén López Sanz (España), Darío Ortiz Robledo (Colombia) y Rafael Pérez y Pérez (México). Además señaló que hay una suma de 52 mil soles en premios.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Cabe señalar que instituciones como el Ministerio de Cultura, Municipalidad Provincial de Cajamarca y la Asociación de Artistas Integrados se han unido a los trabajos de organización de este concurso, cuya premiación se realizará el 29 de setiembre en ceremonia pública.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 16 de setiembre de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA